

«Creo que el pacto pasará por un momento no sé si difícil, porque no soy agorero, pero que yo lo veo con expectación e interés: cuando tengamos que definir el futuro universitario».

«El Gobierno debería presentar al Parlamento un proyecto de ley quitándoles los «corsés» humanístico y técnico a las dos Universidades canarias».

para que se produzca algo que la razón y la lógica imponen, y es que se adscriban los centros a los Rectorados más cercanos. Hay que entrar en un proceso de racionalización».

Esperanza en el proyecto del Cabildo

—¿Está usted anunciando un proyecto de Ley para quitar a las Universidades eso que se ha venido llamando los «corsés»?

—Yo le he hablado a título personal. Mi criterio es que efectivamente el Gobierno debe presentar al Parlamento un proyecto de Ley en esa línea, pero necesitamos hacer un debate conceptual profundo y lo abarco a todos los partidos, no necesariamente sólo a los del Pacto Canario.

—Esa tesis ha sido defendida también públicamente por el consejero de Educación, Enrique Fernández Caldas. ¿Quiere decirse que entre ustedes existe ya un acuerdo o aproximación?

—Bueno, este tema no era materia del Pacto Canario, aunque en la AIC parece que sí, que firmaron un acuerdo en la línea de las dos Universidades sin corsés. En el Debate de Investidura, el propio Ucelay lo dijo, y posteriormente Fernández Caldas ha seguido una línea similar a la mía. Lo que esto augura es que no habrá dificultades para llegar a un equilibrio.

—¿Será a través de la proposición de Ley del Cabildo como se va a redefinir el marco universitario, si es que eso se hace?

—Me llevaría una gran alegría si fuera así. Yo creo que es a partir de esa proposición de ley como debemos empezar a trabajar en esa orientación.

Soy leal al presidente

—¿La renovación de los órganos de dirección regional de su partido podría reavivar las rivalidades políticas difícilmente ocultas entre usted y Fernando Fernández?

—Sobre eso tengo que decir primero que Fernando Fernández y yo estamos, en este momento, absolutamente compe-



Mi postura de segundo del Gobierno es inalterable por mucho tiempo (Quesada)

netrados e identificados. No hay la menor fisura en nuestras relaciones, y yo soy un vicepresidente consciente de lo que significa eso: trabajo, lealtad y puesta al servicio del presidente. Ocupo y ocuparé el primer plano cuando es necesario, como por una ausencia del presidente. Por otro lado es impensable que en el partido haya otro presidente que no sea Fernando Fernández.

—¿Entonces ya no quiere ser usted el «recambio natural» de Fernández?

—En el partido hay muchos que pueden ser el recambio de Fernando Fernández, sinceramente. Lo que pasa es que por mi manera de ser y comportarme en la vida política, y también porque llevo muchos años en esto, pues se me conoce más que a otros.

—Quiere decir que su segundo plano en el Gobierno y en el partido es inalterable.

—Absolutamente inalterable durante mucho tiempo, y concretamente durante el tiempo en que Fernando Fernández siga siendo presidente y siga siendo presidente regional. Fíjese usted lo disparatado que sería que yo presidiera el partido siendo vicepresidente. Eso yo no lo haría ni aunque Fernández me lo pidiera. Pienso que él es, en definitiva, quien debe presidir el Gobierno y el partido.

Como consecuencia de las negociaciones de Fernández en Bruselas

El sector agrario podrá integrarse en la PAC, según un diario tinerfeño

La Agricultura canaria podrá integrarse en la Política Agraria Común sin que ello implique la inclusión en la Unión Aduanera ni la variación de los supuestos contenidos en la Opción 2, que consagran los principios de libertad comercial y peculiaridades fiscales tradicionales en el Archipiélago. Según informa en su edición

Redacción
Santa Cruz de Tenerife

Según las referidas informaciones el grupo interservicios que informará a la Comisión de las Comunidades Europeas sobre la adaptación del régimen aplicable a las Islas Canarias, emitirá sus conclusiones en base al documento elaborado el pasado ocho de marzo por el Parlamento de Canarias en el que se solicitaba el libre acceso de los productos agrarios de las islas y el mantenimiento de las peculiaridades en materia de fiscalidad del Archipiélago, lo que equivale de hecho a la integración de Canarias en la PAC.

El presidente del grupo interservicios, el diputado europeo Ciavarini, había señalado en su entrevista con representantes del Gobierno regional la buena disposición de la Comunidad a aceptar la integración de la agricultura isleña en la

PAC sin que ello implique restricciones de ningún tipo a nivel fiscal o aduanero.

Esta integración, sin embargo, podría ser contestada por otros sectores económicos, como el comercial, no tanto por el peligro de un cambio de opción sino por los efectos que tal integración podría suponer para las islas. Según fuentes consultadas por LA PROVINCIA la integración agraria en la PAC podría implicar la desaparición de las «restituciones» comunitarias con las que vienen siendo primados determinados productos de importación en las islas. Tal cosa equivaldría a un notable incremento en los precios finales al consumo ya que el volumen actual de las restituciones comunitarias se calcula en alrededor de 10.000 millones de pesetas por año.

El planteamiento de integración agrícola plena y de respe-

de ayer el tinerfeño «Diario de Avisos», esta sería una de las conclusiones más importantes de la visita cursada a Bruselas por una delegación del Gobierno presidida por Fernando Fernández y en la que se encontraban el consejero de Agricultura, Castro Cordobez, y el de Economía, Luis Hernández.

to al especial estatuto fiscal y aduanero de Canarias, constituye un aspecto nuevo en la historia de las negociaciones entre las autoridades insulares y la Comunidad.

Incremento de precios

En las islas, los representantes del sector servicios han venido interpretando cualquier profundización en la PAC como un factor de acercamiento a la opción primera, es decir, a la completa integración, que, según representantes de estos sectores «resultaría catastrófica para la economía regional». De hecho, la opción 2 consensuada por el Parlamento de Canarias había excluido la integración en la PAC por entender que tal integración resultaba incompatible y poco congruente con el resto de las peticiones del Archipiélago en el momento de la adhesión.

La nueva vía abierta con la visita a Bruselas de la delega-

ción canaria implica un cambio «revolucionario» para el sector agrícola de las islas.

Con la integración en el ámbito de la Política Agraria Común, Canarias accedería a líneas de financiación que hoy le están vedadas, y sobre todo a las dotaciones del CEAGA-Garantía. También los productos originarios de las islas tendrán libre acceso a los mercados comunitarios al proceder de un territorio «agrícola» de la Comunidad.

Según «Diario de Avisos», que no cita fuentes, los responsables comunitarios únicamente exigen como condición para el estudio de una solución de estas características, que Canarias «ofrezca las suficientes garantías de que las islas no se van a convertir en una plataforma de entrada de productos agrarios de países terceros hacia el interior de la Comunidad».

SEMANA SANTA 88

¡TUS VACACIONES COMIENZAN EN GALERIAS!

DISFRUTA DE ESTOS MAGNIFICOS PRECIOS

HASTA EL 30 DE MARZO

SEÑORAS

Cazadora juvenil	6.975	5.795
chica		
Pantalón vaquero	4.975	3.975
señora		
Jersey juvenil chica	4.995	3.495
señora		
Jersey juvenil chica	4.195	2.995
señora		
Jersey señora	4.975	2.995
señora		
Jersey señora	4.975	2.995
señora		

CABALLEROS

Cazadora verano	12.975	9.995
Cazadora verano	9.575	7.995
Pola m/corta	2.975	2.495
Pullover c/pico	4.575	3.895
Pantalón tejano LEE	4.925	3.995
Pantalón tejano LOIS	4.995	3.995

JUVENIL

Falda vaquera chica	3.995	2.995
Jersey juvenil chica	4.495	2.995
Camiseta m/largo, canalé	2.250	1.495

NIÑOS		
Pantalón vaquero niño-a, de 3 a 7 años	2.795	2.295
Falda vaquera niña	2.195	1.795
Falda vaquera niño, de 8 a 15 años	3.750	2.995
Prenda sport niña, Tallas: 8 a 10	4.375	3.595
Prenda sport niño, Tallas: 12 a 16	4.775	3.995
Pantalón vaquero, Tallas: 8 a 10	3.850	3.195
Pantalón vaquero, Tallas: 12 a 16	4.350	3.595
Jersey niño-a, Liso m/largo, 4 a 15 años	2.995	2.395
Jersey polo afelpado con estampación, De 4 a 10 años	2.395	1.995
De 12 a 16 años	2.695	2.195



PRECIOS ESPECIALES EN ARTICULOS DE DEPORTE

Maletas y bolsas de viajes en nylon, dibujo cuadro ventana, colores negro y gris.

Maleta viaje, talla 60	5.175	3.995
Bolso viaje	2.250	1.795



Cámara fotográfica AGFA, con carrete y funda 1.995

15% DE DESCUENTO EN TODO TIPO DE CARRETES FOTOGRAFICOS

Galerías Preciados

GALERIAS

Marcando estilo

KAFTA, S.L.

Informa:

Se aproxima una noticia con

COLOR

